



Media: Merapi

Hari: Rabu

Tanggal: 04 Desember 2019

Halaman: 2

10 KK Yogya Berangkat Transmigrasi

UMBULHARJO (MERAPI) - Sebanyak 10 kepala keluarga dari Kota Yogyakarta akan mengikuti program transmigrasi. Mereka akan diberangkatkan ke Bulungan, Kalimantan Utara, Rabu (4/12) ini. Meskipun Kota Yogya bukan daerah pertanian, tapi dipastikan mereka sudah dibekali kemampuan dan praktik bertani.

"Transmigrasi ini bukan berarti memindahkan kemiskinan. Sebelum berangkat mereka sudah mendapatkan pembekalan dari pertanian sesuai kondisi daerah transmigrasi hingga mental," kata Kepala Bidang Pengembangan Tenaga Kerja dan Transmigrasi Dinas Koperasi UKM Tenaga Kerja dan Transmigrasi Kota Yogyakarta, Lusningsih, Senin (2/12).

Dia menyebut sebanyak 10 KK itu terdiri 30 jiwa dengan latar belakang pekerjaan buruh serabutan hingga pertukangan. Mereka yang akan diberangkatkan sudah melalui seleksi karena pendaftar melebihi kuota. Terutama kemandirian dan keinginan kuat untuk transmigrasi.

"Mereka ingin kehidupan yang lebih baik sehingga ikut transmigrasi. Di Yogya mereka tidak punya tempat tinggal dan usaha karena pekerjaan buruh. Dengan transmigrasi mereka dapat tempat tinggal dan lahan untuk mengolah pertanian," paparnya.

Dia menyatakan, peserta transmigrasi juga mendapatkan uang saku senilai Rp 10 juta/ KK dan bantuan bibit tanaman serta lainnya. Selama di lokasi transmigrasi juga mendapatkan jaminan hidup selama satu tahun. Pendampingan juga dilakukan melibatkan pihak terkait di daerah tujuan. Selain itu ada monitoring dan evaluasi dengan memantau kondisi para transmigran setelah hidup sekitar 4 bulan di lokasi transmigrasi.

"Para transmigran yang memiliki anak usia sekolah juga sudah diarahkan untuk kependidikan di lokasi terdekat. Setiap persoalan apapun, mereka bisa melapor ke UPT di sana atau menghubungi kami via telepon," tutur Lusni.

Menurutnya selama ini transmigran asal Kota Yogya cukup betah di lokasi dan jarang yang kembali pulang. Pasiannya para transmigran Yogya tidak hanya mengandalkan dari hasil pertanian. Tapi juga kemampuan yang dimiliki.

(Tri)-m

Nilai Berita	Sifat
Negatif	<input type="checkbox"/> Amat Segera
Positif	<input type="checkbox"/> Segera
Netral	<input checked="" type="checkbox"/> Biasa
	<input checked="" type="checkbox"/> Netral
	Yogyakarta

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Koperasi UKM Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005